

## 58. Augusta-Raurica-Lauf 2017

### Bericht des OK-Präsidenten

Der 58. ARL 2017 ist auch schon wieder Geschichte, und ich möchte kurz zurückschauen und allen danken für ihren Einsatz am Lauf und für den Läuferverein Baselland.



Das Wetter war dieses Jahr bedeckt und zum Teil nass. Die Teilnahme war 2017 bedeutend besser als 2016. Als Grund kann sicher angeführt werden, dass wir Wertungslauf des SM RUN waren und der Final des UBS-Cups nicht in der Region Basel stattfand. Auch 2017 konnten wir das Projekt „Talent-Eyes“ des Sportamt Baselland für uns gewinnen - mit 69 Kindern. Die Nachmeldungen lagen im Rahmen und waren im normalen Bereich. Die Beteiligung 2017 lag bei 610 klassierten Läuferinnen und Läufer (angemeldete Läufer und Läuferinnen: 671).

Dieses Jahr gewann bei den Damen Simone Hertenstein und bei den Herren Ahmed El Jaddar. Beide erhielten wie in den letzten Jahren einen Lorbeerkrantz und 5 Gramm Gold.

Auch Hans Kossmann war dieses Jahr am Start und absolvierte bereits den 58. Augusta-Raurica-Lauf. Er startete wie auch die letzten Jahre in der Kategorie Walking und erreichte das Ziel wie alle andern Teilnehmer auch unter Fanfarenklängen unserer versierten Römer.

Einen herzlichen Dank möchte ich allen OK-Mitgliedern und Helfern aussprechen und ihnen danken für ihren tadellosen Einsatz für den Augusta-Raurica-Lauf und auch für den Läuferverein Baselland.

Ebenfalls danken möchte ich Datasport für die gute Zusammenarbeit und die freundliche Art beim Erledigen all unserer Wünsche. Einen herzlichen Dank an alle Sponsoren und Augusta Raurica, den Samariterverein und der Gemeinde Augst.

Einen speziellen Dank an die Römergruppe Pax Raurica für das Startprozedere und die Fanfarenklänge.

Ich hoffe, alle haben immer noch den Plausch am Augusta-Raurica-Lauf und unterstützen uns auch 2018, am 11. November 2018 bei der 59. Austragung.

Somit hoffe ich, ihr hattet viel Freude am 58. Augusta-Raurica-Lauf und solltet Ihr Anregungen oder aber auch Wünsche und Kritik haben stehe ich gerne zur Verfügung.

Christen Hansruedi

## **Dank an die Sponsoren**

Folgende Firmen haben den 58. Augusta-Raurica-Lauf unterstützt:

### **Hauptsponsor:**

Basellandschaftliche Kantonalbank, Liestal

### **Sponsoren:**

Augusta Raurica, Augst

Kant.Sportamt Baselland, Pratteln

MEM Sports & Medical, Basel / Liestal

Gemeinde Augst

### **Sponsoren:**

Brüderli Partyservice, Kaiseraugst

Ernst Frey AG, Kaiseraugst

Rest. Weiermatt, Pratteln

Liebherr, Dagmarsellen

Saladin H., Bauunternehmen, Büren

topmüller.ch AG, Kaisten

Schneider Sanitär, Pratteln

Treudler-Laros, Pratteln

Rest. Zum Park Pratteln

Saladin Baugeschäft, Büren

Schreinerei Schneider, Pratteln

Optik Koppelman, Pratteln

Widmer AG, Pratteln

Pfirter Schreinerei, Augst

Gross Maler, Münchenstein

Autobus AG,

Ed. Meyer AG, Pratteln

Bader Print, Pratteln

Parkressort, Rheinfelden

Schneider Forstarbeiten, Pratteln

Restaurant Schlossgarten, Pratteln

Tewis AG, Wahlen

Wagner M. & Co., Pratteln

Dürrenberger, Muttenz

Atramexthetra, Liestal

Garage Keller, Augst

Elektro Schmidlin, Muttenz

Rest. Höfli, Pratteln

Regio Garten, Muttenz

Bäckerei Gaugler, Augst

BBS AG, Pratteln

Grolimund AG, Pratteln

Pfirter Landschaft, Pratteln

ZVG Zelloschutz, Niederbipp